



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 438
14 de agosto de 2019

Rector de la Universidad Central del Ecuador ingresó a la Academia Bolivariana de América

Con un acto solemne, el Dr. Fernando Sempértegui Ph.D, Rector de la Universidad Central del Ecuador, ingresó a la Academia Bolivariana de América, Capítulo República del Ecuador. El Consejo de la Academia Bolivariana de América, exaltó el alto mérito científico y académico del señor Rector de la Universidad Central del Ecuador en el acto que se desarrolló el jueves 08 de agosto de 2019, en la Sala del Honorable Consejo Universitario de la Universidad.

Amílcar Tapia, Canciller de la Academia Bolivariana, Capítulo República del Ecuador, indicó que el objetivo principal de la Academia Bolivariana es la difusión del pensamiento y obra de Simón Bolívar. El grupo de académicos entregó las credenciales académicas al Dr. Fernando Sempértegui.

En su discurso de rigor, el Dr. Fernando Sempértegui disertó sobre la ética de Simón Bolívar en la época de la Independencia. Indicó que Bolívar fue brillante al momento de describir los rasgos sociales, económicos y políticos de las colonias americanas y manifestó la necesidad de un pensamiento que les permita ascender a la libertad. Mencionó que el Libertador se inclinaba a pensar por un Estado de poderes independientes, y que las colonias no podían reproducir la historia de Europa, así que su propuesta fue la de crear una Gran Colombia a la que rigiese un mandatario elegido por el pueblo.

Para el Rector de la Universidad Central del Ecuador, existen muchos rasgos del pensamiento de Bolívar que tiene vigencia hasta el momento, como por ejemplo el hecho de decir que una democracia efectiva para las naciones se forja en relación directa con la educación y ese idea mantiene resonancia hasta nuestros días.

Para Fernando Sempértegui, la llamada a la lucha por la independencia promulgada por Bolívar en el Monte Sacro, es un acontecimiento, siguiendo las ideas de Badiou, que hasta ahora es parte de nuestra vida y su pensamiento hay que mantenerlo. Manifestó que le honra pertenecer a esta academia que ha contribuido a mantener vivo el auténtico pensamiento de Bolívar y que se une con firme voluntad de participar en el mantenimiento de ese ideal luminoso. **J.S.**

